



IN SIGHT Dekorasi Berupa 52 Penjor

MENJELANG prosesi Dhaup Ageng atau pernikahan agung BPH Kusumo Kuntunugroho dengan Laily Annisa Kusumastuti, persiapan dekorasi mulai dikerjakan. Sedikitnya 70 orang dikerahkan untuk merangkai dekorasi ini. Drencanakan 52 dekorasi bentuk umbul-umbul atau penjor dipasang di kawasan Pura Pakualaman dan sekitarnya. **Baca Dekorasi... Hal 7**

MENDEKOR: Persiapan dekorasi menjelang Dhaup Ageng di Pura Pakualaman, kemarin (8/1). Sedikitnya 70 orang dikerahkan untuk merangkai dekorasi.



ELANG KHARIMARADAR JOGA

Dekorasi Berupa 52 Penjor

Sambungan dari hal 1

Ketua Koordinator Tim Artistik Dhaup Ageng Sita Adisakti mengatakan, dekorasi dan pendukungnya ini sejatinya tidak jauh berbeda dengan dekorasi saat putra sulung Adipati Pakualaman, BPH Kusumo Bimantoro menikah. Hanya, aspek nuansa pada warna yang membedakan.

Pada putra pertama Wakil Gubernur DIJ KGPAA Paku

Alam (PA) X itu dominan memakai warna hijau dan kuning. "Kita temanya untuk kamar pengantin putra itu nuansa ada biru-birunya, putri ada salem-salem pink. Karena pengantin putranya suka warna biru," katanya ditemui di Kompleks Pura Pakualaman, kemarin (8/1). Sitaningrum, sapaan akrabnya, menjelaskan dekorasi mulai dari tenda dan sejumlah pernak-pernik Dhaup Ageng bisa dikatakan dido-

minasi warna biru. "Bisa dilihat juga tempat tidurnya *head bed* batik indigo alami, kemudian bantal, bed runner juga biru indigo alami," ujarnya. Adapun untuk pembuatan dekorasi Dhaup Ageng ini memakai 400 papah janur atau daun kelapa, sekitar 50 lebih bambu untuk dirangkai menjadi penjor atau umbul-umbul, dan sekitar 70 gedebog pisang. Kemudian ada beragam rangkaian bunga untuk dekorasi pelaminan

maupun kawasan lokasi pernikahan. Jenis-jenis bunga paling banyak dipakai melati, roncehan, mawar merah, mawar putih.

"Ijab kemudian panggih dan resepsi pertama itu (nuansa) putih semua. Kemudian resepsi yang kedua merah putih dan itu bunganya bermacam-macam krisan, lili, ada istilahnya gompil, ada andrabulan, yang jelas mawar merah, putih, salem untuk kamar putri," jelasnya. (wia/laz/hep)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005